La comarca aumenta en un 20% la superficie de cultivo de alcachofas

El vicepresidente del Consell actuó ayer como padrino en el corte simbólico que dio inicio a la temporada del 'oro verde' 19.11.13 - 00:22 - P. M. MACIÁ | ORIHUELA.

Como mejor le viene a la alcachofa, con frío, tuvo lugar ayer el corte simbólico que dio inicio a la campaña de recogida del que se ha dado en llamar 'oro verde' de la Vega Baja, organizado por la Asociación Alcachofa Vega Baja. Con solo dos años en marcha este colectivo ha logrado el sello de calidad para una hortaliza que cada vez se fomenta más en la comarca y fuera de ella, con participación en eventos internacionales como la Fruit Attraction a la que por primera vez acudió la asociación en Madrid. El vicepresidente del Consell y conseller de Agricultura, José Císcar, fue el padrino de este corte y recogió del bancal el primero de los frutos de la temporada, de un calibre menor al habitual debido a que el calor ha impedido que crecieran más. No obstante si la comarca es el principal productor de alcachofas, ya que la superficie cultivada con la hortaliza supone el 80% del total de la provincia, está

Císcar dice que el Memorándum del Tajo era necesario para garantizar la llegada de agua

previsto que este año se incremente la cantidad de alcachofas dado que se ha incrementado de las 1.400 hectáreas del año pasado a las 1.700 actuales, tal y como precisó Diego Martínez, presidente de la asociación. El máximo responsable de este colectivo pidió la implicación de administraciones y de todos los sectores relacionados con la comercialización y el cultivo de las alcachofas para seguir adelante con el proyecto emprendido hace dos años porque, aseguró, la agricultura es el principal motor de la economía de la Vega Baja y la alcachofa un producto que puede generar empleo y riqueza de cara al futuro. «Tenemos que dar valor a nuestra tierra y situarla como referencia nacional e internacional» dijo Martínez, quien precisó que para ello es necesario el apoyo a los agricultores. Durante el acto, en el que estuvieron presentes numerosos alcaldes de la comarca, productores, restauradores y todos los implicados en este proyecto, se entregó una distinción tanto al padrino del año pasado, el restaurador almoradidense Moisés Martínez, como al de esta edición, José Císcar, quien durante su discurso resaltó la labor de la Asociación de la Alcachofa de la Vega Baja y se comprometió a desarrollar políticas que fortalecieran el sector para permitir su crecimiento.

El vicepresidente del Consell no perdió la oportunidad de 'vender' las bondades del recién firmado Memorándum del Tajo-Segura sin el que, afirmó, la provincia no tendría agua con la que desarrollar sus cultivos. «Todo esto sería imposible sin agua, y con el Estatuto de Castilla La Mancha se ponía en el 2015 la fecha de caducidad del trasvase», precisó el popular, quien afirmó que el Memorándum que logrará en pocas fechas rango de ley acaba además con la 'cláusula Narbona' y controla, entre otras cosas, los desembalses que se produzcan.

En todo caso Císcar reivindicó un nuevo Plan Hidrológico Nacional y afirmó que el Consell lo va a exigir al Gobierno para que lleguen «los aportes de agua adicionales que necesita nuestra agricultura». Al finalizar el acto la Peña Huertana Los Santicos de la Piedra de Almoradí preparó un almuerzo para los asistentes en el que, como no, el producto estrella fue la alcachofa.